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The Secretary of. Str.te for Extern.l Affairs, the Honourable Mitchell

,arp, announced tociay that Canada and the Republic of Malrwi have decided to

;t^blish ciiplom.itic relations at the High Commissioner level
. The text of the

,mmuniqué issued in Ottawa and in Zomba follows :

"The Govcrnment of the Republic of Malawi and the Government of

C:,nade have decided to establish diplomp-tic relations between the two

countries and to exchange diplomatic representatives nt the level of

High Commissioner . ?ir. A.F. Broadbridge, Crnadisn High Commissioner

to Zombi ;., has been nppointed non-resident Canadien High Commissioner

to the Republic of Ma1nwi. Mr . Mbay~, Malawi Permanent Representative

to the United Nations and Malawi Ambcssador to the United States has

been oppointed non-resident Malawi High Commissioner to Canada . "

Le secrétaire d'Et3t aux Affaires extérieures, l'honorable tiitchell

h;,rp, r. annoncé aujourd'hui que le Canada et la République du Malawi ont décidé

'établir des relations diplomrtioues ru niveau de ha,ut-commissrire . Voic i

e texte du corimunioué publié i Ottc.wa et ~ Zomba :

"Le Gouvernement de 1 :+ République du M .lewi et le Gouvernement

dt , Canada ont décidé d'étpblir des relations diplomatiques entre

les deux prys et d' éch.-nf;er des représentants diplomaticues ?u niveru

(le h^ut-conmissrire . M. A.F . Broadbridge, h.ut-commissaire du Cr.nada

r-upr~s de la Zambie a été nommé hnut-commissaire non résident du

C:,n,c1F rtiprPs de 1 -~ République du 11al .-iwi . M. A'bayc., représentant

perm^nent du hclrwi eux Nations Unies et ambassadeur du 1-' .rlawi ipux

Et : ts-Unis, r été nommé hQut-commiss:ire non résident du T ;cla :•~i

-u Crnar.r. ."



ARTHUR FREDERICK BROADBRIDGE

Mr. Broadbridge was born in Englend in February, 1915 . He

studied at the University of Saskatchewan and received his M .A . in

History. He taught elementary school in Saskatchewan from 1933 to

1941 and then served in the RCAF until 1945 . He joined the Department

of External Affairs in 1949 and has served abroad as Consul in Chicago,

First Secretary in Washington, Counsellor and Chargé d'Affaires in

Cairo, and as Deputy Head of the Canadian Military hission in Berlin .

He was Fppointed High Commissioner to Zambia in 1972 . Mr. Broadbridge

is married with three children .

ARTHUR FREDERICK BRQADBRIDGE

M. Broadbridge est né en Angleterre en février 1915 . I1

a fait ses études supérieures à l'Université de la Saskatchewan et

obtenu sa maitrise en histoire . Il a travaillé à titre d'enseignant

dans une école élémentaire de la Saskatchewan de 1933 à 1941, pui s

a servi dans l'ARC jusqu'en 1945 . Affecté au ministère des Affaires

extérieures en 1949, il a rempli divers postes à l'étranger, notamment

en qualité de consul à Chicago, de premier secrétaire à Washington ,

de conseiller et chargé d'affaires au Caire, et à titre de chef

suppléant de la mission militaire du Canada à Berlin . En janvier 1972,

il a été nommé haut-commissaire auprès de la Zambie . H. Broadbridge

est marié et père de trois enfants .
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